



FUNDACION IMOGEN es una fundación de beneficencia sin fines de lucro, regida por las disposiciones del Libro Primero, Título Trigésimo Tercero del Código Civil, y el Reglamento sobre Concesión de Personalidad Jurídica del Ministerio de Justicia, constituida por escritura pública de fecha 23 de febrero de 2022, cuya personalidad jurídica fue concedida con fecha cuatro de mayo de 2022, inscrita con el número N°327926.

La Fundación nace de la permanente preocupación de su fundador don **Gustavo Yentzen Wilson**, quien después de años dedicado a trabajar con distintos actores de la agroindustria del campo chileno, decidió constituir la Fundación con el propósito de **proporcionar ayuda a pequeños agricultores y trabajadores del mundo agrícola de escasos recursos económicos y vulnerables**, ya sean temporeros, cosecheros o trabajadores de packing, entre otros, como asimismo a sus familias directas.

El trabajo de la Fundación se traduce principalmente en gestionar la entrega de servicios médicos, dentales, dermatológicos y otros tratamientos ligados al área de la salud, que busquen aducar, prevenir o tratar malestares, enfermedades u otras patologías que surjan a propósito del ejercicio de la actividad agrícola y en todo su proceso productivo. Estas tareas son desarrolladas a través de terceros, por intermedio de la fundación, mediante la contratación directa u otorgando financiamiento al beneficiario para que este contrate los servicios requeridos.

Dentro del año 2022, la fundación ya desarrollo iniciativas de apoyo a trabajadores de agrícolas como el taller denominado “*COMUNICAR SIN GRITAR*’ Taller Manejo de Emociones, realizado a trabajadores de la Empresa Comercial Río Blanco en la planta de Graneros, comuna de Rancagua, durante el mes de Julio de 2022. En dicho taller los trabajadores recibieron capacitación a cargo de la Pedagoga y Coach María Angélica Castro Salas, con el objetivo de entregar las herramientas al personal para que sean capaces de reconocer las emociones, entender a raíz de que situaciones cotidianas tanto a nivel laboral como en sus hogares se pueden ir presentando y cómo lograr un manejo óptimo de ellas.

Durante el año 2023 se espera que la fundación pueda seguir desarrollando actividades en apoyo a trabajadores de escasos recursos del mundo agrícola. Para el primer semestre del año 2023 se espera la realización de dos operativos que se encuentren dirigidos netamente a salud mental. Y durante el segundo semestre la Fundación se encuentra en coordinación como mínimo de dos operativos médicos ligados al área odontológica y otro dermatológico.

Para el desarrollo de estos nuevos proyectos se hace indispensable que la Fundación pueda contar con la posibilidad de acogerse a los beneficios de la Ley de Donaciones N°21.440, para contar con mayores recursos por medio del aporte de sus donantes.



GUSTAVO ANDRÉS YENTZEN WILSON

FUNDACIÓN IMOGEN

Operativos Fundación Imogen

‘COMUNICAR SIN GRITAR’

Taller Manejo de Emociones

Empresa: Comercial Río Blanco Spa

Rut: 76.412.835-4

Ubicación del operativo: Planta Graneros, Longitudinal Sur km 74,5 - N° 1700 Graneros, Rancagua

Fecha del operativo: Lunes 13 de Julio del 2022

Facilitadora del taller: María Angélica Castro Salas - Pedagoga y Coach Sistémico

Objetivo de la actividad: entregar las herramientas al personal para que sean capaces de reconocer las emociones, entender a raíz de que situaciones cotidianas tanto a nivel laboral como en sus hogares se pueden ir presentando y cómo lograr un manejo óptimo de ellas.

Fundación Imogen parte con su primer operativo el día Lunes 13 de Junio del 2022 junto a la empresa Río Blanco en su planta ubicada en Graneros. Al taller asistieron un total de 60 funcionarios, los cuales por temas de pandemia se dividió en 2 grupos con un total de 30 participantes cada uno.

La actividad se llevó a cabo bajo el nombre "Comunicar sin gritar, la cual tenía como principal objetivo entregar las herramientas al personal para que sean capaces de reconocer las emociones, entender a raíz de que situaciones cotidianas tanto a nivel laboral como en sus hogares se pueden ir presentando y cómo lograr un manejo óptimo de ellas.











Proyectos/Actividades Fundación Imogen

Operativos año 2023

Sabemos que hoy en día la salud mental está siendo tema a nivel país, más aún considerando la pandemia que atravesamos y cómo esto afectó en la vida de todos. Por lo mismo luego del trabajo realizado, de las visitas a terreno y de las conversaciones con el personal de diferentes áreas de las empresas visitadas, como Fundación hemos tomado la decisión de enfocar el primer semestre del año 2023 a la realización de dos operativos que se encuentren dirigidos netamente a salud mental.

Ambos operativos mencionados se encuentran en coordinación con la Psicóloga María Cristina Matta para poder realizarlo entre los meses de Febrero y Abril en el packing o campo de dos empresas diferentes del rubro. En el operativo se abordarán temas como trabajo en equipo, manejo y comprensión de emociones, comunicación efectiva, entre otros.

Ahora enfocándonos en el segundo semestre del año, Fundación Imogen se encuentra en coordinación de calendario en el cual queremos incluir como mínimo dos operativos médicos, teniendo en mente alguno ligado al área odontológica (para el cual ya nos encontramos en conversaciones) y otro dermatológico.